
Procès-verbal de la réunion ordinaire du Conseil d’établissement de l’école Antoine-

Girouard, tenue le 22 novembre 2010 au 650, Antoine-Girouard à Boucherville à 

 19h. 

 

Présences :  M
mes

 et M
M

  

  
 Simon  Fleury Marie-Hélène Aubert 
 Francis Patenaude Louise Messier 
 Diane Décarie Lucie Durocher (arrivée à 19h30) 

 Josée Pomerleau Isabelle Gagnon 
 Olga Martin  
 Anne Boucher 
  

  

Absence motivée : Johanne Lesage 

 

1. Constatation du quorum et ouverture de la séance 

  Mme Anne Boucher, directrice, constate qu’il y a quorum. 
 La réunion est ouverte. 

 

2. Adoption de l’ordre du jour 

AG.10.10.766 Il est proposé par M. Fleury d’adopter l’ordre du jour avec l’ajout des points 
suivants : au point 9 : Activités de Noël et secondaire en spectacle 

 Au point 17.1 : Petit buffet – 17 janvier 2011 
  
 Projet d’ordre du jour 

 

 1. Constatation du quorum et ouverture de la séance 

 2. Adoption de l’ordre du jour 

 3. Lecture et adoption du procès-verbal de la séance du 4octobre 2010 et suivi 

 4. Parole au public  

Pour adoption 

5. Règles de régie interne 

6. Activités du service de garde (Milapied) 

7. Achat tableau interactif 

8. Cinéma de Noël 

9. Activité de Noël – Sciences en folie et secondaire en spectacle 

Pour approbation 

10. Projet à caractère physique 

Pour information 

11. Rencontre du 1er décembre 2010 

12. Documentation bulletin 2010-2011 et 2011-2012 

13. Parole au représentant du comité de parents 

14. Parole à la technicienne en service de garde 

15. Parole au représentant de l’OPP 

16. Correspondance du président 

17. Autres points d’information 

17.1 Petit buffet 

17.2  
18. Levée de l’assemblée 

 
 La proposition est adoptée à l’unanimité. 
 

 

 



3. Lecture et adoption du procès-verbal de la séance du 4 octobre 2010 et suivi 

 

 Suivi à la réunion : 

 Vente de fleurs  
 Mme Boucher nous donne des informations concernant la vente de fleurs aux  

Écoles de La Broquerie et Père-Marquette. 
Activités complémentaires 
Suite à une lettre d’un parent de l’école, Mme Boucher nous apporte des 
explications concernant la facturation et le coût chargé aux parents pour les 
activités complémentaires. Elle nous informe également que l’an prochain dès 
septembre, une nouvelle facturation pour les cahiers d’exercices et les activités 
complémentaires sera mise en place. Mme Boucher nous informe qu’une politique 
existe à la commission scolaire concernant les activités complémentaires. Elle 
invite les parents à consulter cette politique sur le site web de la commission 
scolaire. 
Ergothérapie 
Mme Boucher a consulté l’intervenante qui donne le service en ergothérapie aux 
élèves de maternelle cette année pour savoir si ce service pourrait se poursuivre 
auprès des élèves de 1re année. Celle-ci ne voit pas de contrainte à poursuivre le 
service. Cependant, il y a déjà beaucoup de projets mis en place dans les classes 
de 1re année et cette perspective n’est pas retenue pour l’instant. 
Activité parascolaire 
L’activité « Danse Mania » animée par Récré-Action sera de retour en janvier 
prochain pour les élèves du 1er-2e et 3e cycle. 
Site Web 
84% des parents ont fourni une adresse électronique. Les démarches sont déjà 
enclenchées. Nous pourrions procéder à l’envoi d’informations aux parents dès 
janvier 2011. 
Parents sur la cour d’école 
Diminution de la présence des parents sur la cour d’école sauf au débarcadère. 
Mme Boucher présente un feuillet d’information aux parents que nous pourrions 
distribuer au printemps et qui serait inclus dans l’agenda scolaire l’an prochain. 
 

AG.10.10.767  Il est proposé par Mme Marie-Hélène Aubert d’adopter le procès-verbal de la 
séance du 4 octobre 2010 tel que déposé. 

   
 La proposition est adoptée à l’unanimité.    
 
4. Parole au public 
            Nil 

     
5. Règles de régie interne 

AG.10.10768 Il est proposé par Mme Louise Messier qu’un amendement au point 5.1.1 soit 
ajouté :  

 5.1.1 Les points à l’ordre du jour d’une séance ordinaire doivent inclure un point 
pour donner la parole au public. 

 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 
 
 



6.     Activité au service de garde 
Un projet de sensibilisation à l’environnement est proposé par Nature-Action 
Québec. Mme Anne Boucher nous informe que le service de garde de l’école 
accepte de participer aux activités prévues au projet. M. Francis Patenaude, 
président du Conseil d’établissement, signera l’entente d’appui au projet. 
 

AG.10.10.769 Il est proposé par M. Simon Fleury que le service de garde participe à ce projet 
de sensibilisation à l’environnement.  

 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 

 

7.     Achat d’un tableau interactif  
Mme Boucher nous informe qu’un tableau interactif a été acheté et que 
l’installation sera faite très bientôt dans la classe de 5e année Marie-Hélène 
Aubert. Nous avons besoin d’une autorisation d’un transfert d’argent du compte 
à destination spéciale (levée de fonds) pour effectuer le paiement des factures. Un 
montant de 4000$ est alloué pour l’achat et l’installation du tableau interactif. 
 
Il est proposé par Mme Diane Décarie qu’un montant de 4000$ soit alloué à 
l’achat et l’installation d’un tableau interactif. 
 

La proposition est adoptée à l’unanimité. 
AG.10.10.770   

8.      Cinéma de Noël 
 M. Simon Fleury propose que la soirée cinéma ait lieu le 20 décembre prochain à 

19h au gymnase de l’école. Mme Josée Pomerleau s’occupera des commandites et 
M. Fleury préparera la lettre d'invitation à la soirée.  

 
AG.10.10.771            La proposition est adoptée à l’unanimité. 

 

9. Activités de Noël : Sciences en folie et Secondaire en spectacle 
Mme Marie-Hélène Aubert  nous informe que le comité de lecture propose 
l’activité « Sciences en folie » autour du thème de Noël. Cette activité sera offerte 
en 3 parties (45 minutes par cycle). Découverte des sciences adaptées pour 
chaque cycle dans le but de faire la promotion des nouveaux documentaires à la 
bibliothèque de l’école. 
 

AG.10.10.772  Il est proposé par Mme Marie-Hélène Aubert qu’un montant de 776$ du budget de 
fonds à destination spéciale soit alloué pour l’activité sciences en folie le 21 
décembre prochain. 
 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 

 
Il est proposé par Mme Lucie Durocher que l’activité "Secondaire en spectacle" 
pour les classes de 5e année à l’école secondaire de Mortagne soit adoptée. 
 

AG.10.10.773  La proposition est adoptée à l’unanimité. 
 
 
 
 



10. Projets à caractère physique 

 MmeBoucher, directrice, informe les membres du CÉ des projets à 
caractère physique : 
- L’aménagement d’une mezzanine au gymnase ; 
- Changer les portes du gymnase ; 
- Changer les lavabos des toilettes des garçons ; 
- Installation d’un luminaire dans la cage d’escalier près du local des 

services de garde. 
 

AG.10.10.774  Il est proposé par Mme Diane Décarie que les projets à caractère physique soient 
approuvés. 
 
La proposition est approuvée à l’unanimité. 

 

 
11111111....    Rencontre du 1Rencontre du 1Rencontre du 1Rencontre du 1

erererer
 décembre 2010 décembre 2010 décembre 2010 décembre 2010    

    Une invitation à participer à une réunion extraordinaire des Conseils 
d’établissements  a été acheminée aux membres des CÉ de Boucherville. Cette 
rencontre sera l’occasion de transmettre l’information concernant les 
conventions de gestion et de réussite éducative qui seront mises en place dans les 
établissements d’ici le 30 avril prochain. 

 
 

11112222....    Documentation bulletin 2010Documentation bulletin 2010Documentation bulletin 2010Documentation bulletin 2010----2011 et 20112011 et 20112011 et 20112011 et 2011----2012201220122012    

Un document à l’intention des parents concernant l’information relative au 
bulletin scolaire sera déposé sur le site web de l’école. Ce document est le même 
que l’an dernier. 
 
Le ministère de l’Éducation, Loisir et Sport a fait parvenir à l’école un document 
qui explique le nouveau bulletin de l’an prochain. Ce document sera remis aux 
parents en février 2011.     

    

11113333....    Parole au représentant du comité de parentsParole au représentant du comité de parentsParole au représentant du comité de parentsParole au représentant du comité de parents 
    M. Patenaude résume l’information qu’il a reçue sur la politique relative à 
l’inscription des élèves. 
La commission scolaire a tenu à faire des mises au point concernant 
l’agrandissement du siège social. 
Le comité de parents a reçu de l’information sur la convention de partenariat. 
La soirée des bénévoles aura lieu le 27 avril prochain.  
 

 
11114444....    Parole à la technicienne en service de gardeParole à la technicienne en service de gardeParole à la technicienne en service de gardeParole à la technicienne en service de garde    

    Nil 
 
15.15.15.15.    Parole au représentant Parole au représentant Parole au représentant Parole au représentant de l’OPPde l’OPPde l’OPPde l’OPP    

    M. Fleury donne un résumé de la réunion de l’OPP et présente des idées de 
projets qui pourraient avoir lieu cette année.  

 Collaboration avec le Club de lecture de l’école. 
 Fondation Pierre Lavoie - (activité physique à l’école) 
 



16.16.16.16.    CorrespondaCorrespondaCorrespondaCorrespondance du présidentnce du présidentnce du présidentnce du président    

    Nil 
 
17.17.17.17.    Autres pointsAutres pointsAutres pointsAutres points    

 17.1 Petit buffet 
  Mme Boucher propose qu’à la prochaine réunion un petit buffet soit offert 

aux membres du Conseil d’établissement. Pour cette rencontre, les 
membres seront convoqués pour 18h15. 

 
     

18. Levée de l’assemblée 
AG.10.10.775  Il est proposé par Mme Josée Pomerleau que l’assemblée soit levée à  
  21h17 
            

  La proposition est adoptée à l’unanimité. 
    

 

 

 

 

 

 Anne Boucher    Francis Patenaude 

             Directrice           Président du conseil d’établissement 

 


